



Confirma Maru detención de dos tras protestas del 8M

La gobernadora Maru Campos confirmó la detención de dos sujetos relacionados con los daños ocasionados a Palacio de Gobierno, durante la marcha conmemorativa del 8M. La gobernadora dijo que se trata de dos personas del sexo masculino que se infiltraron en la marcha y que, al parecer provienen de otra ciudad, por lo que se habrá de realizar la investigación correspondiente.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/confirma-maru-detencion-de-dos-tras-protestas-del-8m-20230309-2032694.html>